

議会日誌

9月28日から12月20日

11月

- 6日～ 8日 総務委員会行政視察
- 9日 議会運営委員会理事会
- 13日 国道23号蒲郡バイパス建設特別委員会
- 20日 議会運営委員会理事会
- 22日 12月定例会招集告示
議案説明会
- 28日 議会運営委員会

12月

- 5日～ 17日 12月定例会
- 17日 議会だより編集委員会
- 18日～ 19日 経済委員会行政視察
- 20日 名鉄西尾・蒲郡線存続協議会



傍聴席から見た本会議場

3月定例会予定

3月市議会定例会は、2月25日(月)から開会する予定です。
詳しい日程は、2月21日

議会だよりは点字版、 テープ版・CD版も 発行しています

点字版は、点訳グループ「あい」の皆さん、テープ・CD版は、音訳グループ

(木)に開かれる予定の議会運営委員会で決まりますので、それ以後に議会事務局へお問い合わせください。
なお、本会議の日程と一般質問の内容は、市役所1階ロビーや市議会ホームページでもお知らせします。
本会議の傍聴を希望される方には、会議当日、市役所7階の議会事務局で先着順に傍聴証をお渡しします。ぜひ傍聴にお越しください。

議会だよりをスマホへ 配信します!

QRコードを読み込むか「マチイロ」で検索



無料です!

プ「声」の皆さんのご協力で発行されています。
また、議会だよりは、蒲郡駅(観光交流センターナビテラス)、市民病院、市立図書館にも置いてあります。

こちら編集委員会 66-1169

2019年亥年。明けましておめでとうございます。

いつも議会だよりをご覧いただき、ありがとうございます。突然ですが、昨年の世相を漢字一字で表現する「今年の漢字」の第1位は何であったか覚えていますでしょうか。そう、昨年は、一年間を象徴するには、あまり喜ばしい字ではない「災」が選ばれました。ちなみに一昨年は「北」でした。

議員の重要な務めの一つに一般質問があり、そこで毎回のように取り上げられるテーマが防災・減災についてです。12月定例会でも17名の議員が一般質問を行い、市の行政全般にわたる施策の状況や、将来の方針などを質しました。

平成最後の年は自然災害など災いが多い年ではありましたが、新しい元号の元年は、蒲郡市民の皆さま、そして、全ての日本国民が笑顔になるように「災」転じて「福」となるよう、市議会としても市政の発展のために頑張っています。

今月の表紙 夕日が彩る丘(真実の鐘)

西浦温泉開湯50周年を記念して、西浦園地に設けられた展望台「夕日が彩る丘」には「真実の鐘」があります。

夕日が沈む瞬間にこの鐘を二人で鳴らしながら、心清らかに願うことで、その二人の願いが叶い、幸せになれると言われています。三河湾を一望できる絶景を眺めながら、真実の鐘を鳴らしてみませんか。

